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UNIÃO DAS FREGUESIAS DE CARCAVELOS E PAREDE 

 

REUNIÃO PÚBLICA DO EXECUTIVO 

 

ATA DE JUNHO DE 06.06.2023 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Aos 6 dias do mês de junho de 2023, nas instalações da Associação Humanitária dos Bombeiros 

Voluntários de Carcavelos e São Domingos de Rana, Rua dos Bombeiros Voluntários de Carcavelos, em 

Carcavelos, pelas dezanove horas, reuniu o Executivo da Junta de Freguesia da União das Freguesias 

de Carcavelos e Parede, em sessão Pública ordinária, com a presença do Presidente Nuno Alves, e dos 

vogais: António Ortiz, Elsa Saraiva, Ana Raimundo, José Manuel Magalhães, Nuno Almeida e Carolina 

Melo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Inscreveram-se para participar na reunião os seguintes munícipes--------------------------------------------- 

• Norberto Pinto 

• Ana Cardoso 

• Isabel Sargaço 

• Cláudia Saraiva 

• Fernanda Varela 

• Isabel Afonso 

• Rogélia Barreto 

• Fernando Calapez Xavier 

• Maria José Xavier 

• Irene Meira 

• Eunice Neta 

• Manuel Louro e Mário Almeida 

__________________________________________________________________________________ 

Foi dada a palavra ao senhor Norberto Pinto, feirante nº 110 da feira de Carcavelos, que pede para ter 

um novo acompanhante para a feira, pois tem um atestado médico que atesta que tem problemas de 

saúde. O Sr. Norberto Pinto foi informado que o regulamento da feira só permite que os 

acompanhantes sejam pais ou filhos. O vogal Nuno Almeida disse que o pedido deverá ser analisado 

pelo Executivo, sendo necessário o requerente formalizar um pedido de reunião com o Presidente 

Nuno Alves, para expor a situação. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
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Foi dada a palavra a Sra. Ana Cardoso – Residente na Urbanização da Quinta da Alagoa, vem informar 

que continua o mal-estar sentido pelos residentes com base nos galináceos que são constantemente 

alimentados por certas pessoas. O Presidente informou que a CMC está a produzir cartazes onde passa 

a informação de proibição de dar alimentos aos animais. ---------------------------------------------------------- 

Entretanto o Presidente Nuno Alves, informou que a CMC tem uma nova veterinária municipal, que a 

mesma já esteve na Quinta da Alagoa, que a CMC vai fazer um projeto de instalações para colocar as 

galinhas em cativeiro no local, ficando a obra de execução sob a responsabilidade da UFCP. Caso venha 

a ocorrer uma nova retirada de galináceos, a mesma será sempre feita com o acompanhamento da 

veterinária. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Uma outra residente na Quinta da Alagoa pede para que seja feita a limpeza dos arruamentos que 

estão cheios de dejetos dos animais. O Presidente Nuno Alves informou que a limpeza é da 

responsabilidade da Cascais Ambiente. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Falaram que uma ambulância conduzia a alta velocidade para atropelar uma galinha com pintos. ----- 

Outro morador disse que o número crescente de novos animais pode ser controlado através da 

alimentação. Pede que a recolha dos animais seja seletiva e não concorda que as galinhas sejam 

colocadas em cativeiro para não entrarem em stress, sugerindo que seja apenas executada uma 

cobertura para proteger os animais. Também referiu que a polícia tem comportamento aberrante com 

as galinhas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Uma moradora que teve parte ativa no projeto do OP do jardim, pede a recuperação do mesmo, 

informando que a rede de rega está constantemente avariada. Foi sugerida a distribuição de flyers 

para informar a população de que é proibido alimentar os animais. -------------------------------------------- 

Avenida Aníbal Firmino da Silva – Vem moradora reclamar sobre os carros estacionados frente às 

garagens, até a viatura de recolha do lixo tem grandes dificuldades. -------------------------------------------- 

Também foi colocada a questão dos terrenos baldios que estão nas imediações da Quinta. O Presidente 

Nuno Alves disse que iria diligenciar junto da CMC para obter informação sobre os mesmos. ------------ 

Também foram informados os residentes que a UFCP pediu para que fosse executada uma 

requalificação dos pavimentos em toda a urbanização. 

Relativamente aos pluviais, o Nuno Almeida informou que foi prorrogado o prazo do concurso da 

empreitada pelo facto de terem sido pedidos esclarecimentos por parte dos concorrentes. 

Travessa dos Girassóis (Torre) - Pedir à Cascais Ambiente para aumentar a frequência da varredura 

varrer a rua, assim como plantar catos para reter a água dado que o sistema de rega está danificado. 
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Rua de S. José (S. Miguel das Encostas) – Moradora insiste na colocação de espelho parabólico à saída 

da Rua de São José. Pede também a reparação de calçada nos passeios e o corte dos ramos “ladroes” 

que existem nas caldeiras das árvores. ------------------------------------------------------------------------------- 

Foi falado na necessidade de ser feita a poda das árvores na Rua Aníbal Firmino da Silva e eu referenciei 

também essa necessidade para o arvoredo localizado junto à Igreja de Carcavelos (a Paroquia fez obras 

recentes e receia que as folhas entupam as caleiras rapidamente dada a proximidade dos ramos). 

A moradora agradeceu o apoio dado pela UFCP relativamente ao Programa Siga a Pé, as crianças vão 

a pé para a EB1 Carcavelos e como os portões agora abrem mais cedo, já conseguem passar pelo 

interior da quinta da Alagoa. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Insistência de morador para que seja instalado suporte de bicicletas junto à estrada da Quinta da 

Alagoa ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O munícipe Mário Almeida apresentou documento com os seguintes assuntos: ---------------------------- 

Assuntos relacionados com a Quinta da Alagoa: -------------------------------------------------------------------- 

1. Recolha dos galináceos da via publica a par da criação de um espaço dentro do Parque onde 

os mesmos sejam corretamente alimentados, cuidados higienizados e estejam em segurança. 

Entidades disponíveis para a recolha do excesso: Nuno 919933245, Partilha Constante – 

211509880, Manuel Ferreira – 935354534, André Pires – 915780619. ------------------------------- 

2. Requalificação das ruas e dos arruamentos (Lote G-65) e concretização da praceta projetada 

em parte do baldio da Rua Aníbal Firmino da Silva (LoteF-60). ------------------------------------------ 

3. Pedido a CMC para negociação de permuta com os proprietários do Lote F-60 (Rua Aníbal 

Firmino da Silva) e dos lotes B28, B29 e B30 (baldio ao lado da entrada do parque nas traseiras 

dos Bombeiros), no qual está proibida mais construção, para que estes se possam converter 

em parque de estacionamento, cada vez mais necessário no bairro. --------------------------------- 

4. Recuperação do Chalet Wanda (edifício em ruinas no parque) para instalação de 

equipamentos culturais (por exemplo biblioteca e museu sobre Carcavelos. ----------------------- 

5. Construção de infraestruturas de drenagem das águas pluviais. --------------------------------------  

6. Colocação em vala dos cabos de telecomunicações que se encontram neste momento nas 

fachadas dos prédios em conjunto com a implementação do ponto anterior.----------------------- 

7. Iluminação, limpeza e reposição de plantas de acordo com o projeto inicial do jardim do 

orçamento Participativo na Rua Aníbal Firmino da Silva. -------------------------------------------------- 

8. Vedação para local de colocação dos cortes de jardim (Lote F-60) ------------------------------------- 

9. Colocação de sinalização adequada na Rua Dona Maria da Conceição Botelho, para prevenir 

viaturas em contramão. -------------------------------------------------------------------------------------------  
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10. Limitação de velocidade e circulação de viaturas apenas para acesso aos prédios na Rua 

Henrique António da Mota (zona paralela ao parque). ---------------------------------------------------- 

11. Reposição da tampa na ilha ecológica da Rua Aníbal Firmino da Silva. -------------------------------- 

12. Alteração da hora de abertura dos portões do jardim para as 7H45, para facilitar o trajeto dos 

alunos da Escola Secundária de Carcavelos. ------------------------------------------------------------------ 

13. Arranjo do caminho da entrada do Parque pela Rua Henrique António da Mota. ------------------ 

Assuntos relacionados com a Escola EB1 de Carcavelos: 

1. Corte dos troncos (intervenção dos Bombeiros) ------------------------------------------------------------ 

2. Fixação dos troncos para o auditório ao ar livre. ------------------------------------------------------------ 

3. Instalação da estrutura para as bicicletas. --------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a tratar ou a decidir, a reunião terminou pelas 21:30 horas: ----------------------------- 

 

Presidente:  

 

Tesoureiro:  

 

Secretario:  

 

Vogal:  

 

Vogal:  

 

Vogal:  

 

Vogal:  

 

 


